

Fernando Simón y Pablo Simón en Los Lunes de la UNED

04/10/2024



Las conferencias atraen a numerosas personas | Nando Verdú.

La UNED de Elda ha retomado el curso y con él vuelven los Lunes de la UNED, una iniciativa que cumple seis años ofreciendo en Elda charlas de gran interés cultural con personajes de renombre del panorama nacional.

El director de la UNED, **José Manuel Guardia**, ha señalado que la apertura oficial del curso tendrá lugar el 29 de octubre a las 19 horas en el Museo del Calzado. La encargada de dar la lección inaugural será la periodista eldense **Victoria Arnau**, que actualmente trabaja en Antena 3 Noticias.

La primera charla de los Lunes de la UNED será el 18 de noviembre a cargo de **Fernando Simón**, coordinador de la Agencia Estatal de Emergencias Sanitarias y que se hizo nacionalmente famoso al ser el rostro visible durante la pandemia, ya que era el responsable de dar cuenta diariamente de la situación sanitaria del país.

Continuará el 2 de diciembre con el matemático **Manuel Navarro**, quien ofrecerá una conferencia sobre la Inteligencia Artificial.

El 20 de enero la eldense **Charo Navalón**, diputada

autonómica y exdirectora de la Sede Universitaria de Elda así como catedrática de Geografía, hablará de Elda como ciudad de turismo.

Dos semanas después, el 3 febrero será el turno del pintor **Jesús Herrera**, artista petreense afincado en Dinamarca. Saltó a la fama al ser el artista elegido para realizar el retrato de la reina de Dinamarca.

El politólogo **Pablo Simón**, reconocido por salir en numerosos medios de comunicación, visitará Elda el 17 de marzo para hablar sobre el auge de la extrema derecha en el mundo.

El profesor de arte de la Escuela Superior de Valencia y escritor, **Óscar Martínez**, hablará de pintura el 7 de abril.

Por último, el 5 de mayo la prestigiosa escritora eldense

Elía Barceló se encargará de hacer el cierre hablando de pintura y de la importancia del primer renglón.

Todas las conferencias se celebrarán a las 19:30 horas en el Museo del Calzado y se podrán seguir vía online a través de Teams.

